



CÁMARA DE DIPUTADOS

Creel a AMLO: los problemas con Estados Unidos no se arreglan a trancazos

El presidente de la Cámara de Diputados cuestionó la confrontación del presidente con políticos estadounidenses que reprueban la política antidrogas del gobierno mexicano: “lo que no podemos permitir es que esto se trate como una pelea en un callejón”.



■ NACIONAL



Por La Redacción

miércoles, 15 de marzo de 2023

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Las diferencias entre México y Estados Unidos por el tema del combate al narcotráfico no se arreglan a trancazos ni con descalificaciones, advirtió el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda

“Lo que no podemos permitir es que esto se trate como una pelea en un callejón; ni con un mequetrefe se arregla el asunto”, dijo el legislador panista en referencia a las confrontaciones públicas entre el presidente Andréa Manuel López Obrador y legisladores estadounidenses que reprueban la política antidrogas del gobierno federal.